



校長 吉田 英輝

自ら学び、
自ら考え行動し、
問題を解決する力を育てます

春のやわらかい風が吹く中、新年度が始まりました。ご入学、ご進級おめでとうございます。希望を胸に新年度を迎えられたことと思います。令和6年度は、幼稚部1名及び小学部3名、中学部3名、高等部普通科8名、同専攻科8名の新生を迎え、全校幼児児童生徒82名でのスタートとなります。

盲特別支援学校の校長として、港南区 南台小学校より参りました吉田 英輝（ひでき）です。本校には平成25（2013）年度から3年間副校長として勤務しておりました。伝統ある本校に再び着任でき大変光栄に感じます。どうぞよろしくお願いいたします。

さて、本校は今年で創立136年、我が国の視覚特別支援学校として筑波大附属、京都府立に次ぐ歴史を持ち、フロアバレーボール発祥の地など視覚障害教育発展の一翼を担ってきました。今、その輝かしい歴史に安住することなく、新たな地平を切り開いていくことが、本校に求められています。そのためにこれまで保護者、卒業生、地域の方々などとともに培ってきた本校のよさを大切にしながら、その取り組みを改めて見つめなおして、本校の学校教育目標を具現化できるよう取り組んでいきます。

学校教育目標

自ら学び、自ら考え行動し、問題を解決する力を育てます
自ら、心と体をすこやかにはぐくもうとする意欲を育てます
互いの生き方と考え方を尊重し、主体的に社会参加する力を育てます
障害を理解し、自分の良さや可能性をより高めようとする意欲を育てます

保護者・地域・学校運営協議会などそれぞれの立場で本校を支えて下さっているみなさんのお力をお借りしながら、これからも本校の教育活動を進めてまいります。今後ともご支援、ご協力をお願い申し上げます。